

ABSTRAK

Muhammad Lutfhi Ibrahim: Pengaruh *Current Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* terhadap *Return on Equity* pada PT Bank Syariah Bukopin

Analisis rasio memungkinkan manajer keuangan dan pihak yang berkepentingan untuk mengevaluasi kondisi keuangan untuk menunjukkan kondisi sehat tidaknya suatu perusahaan. Semakin tinggi laba perusahaan maka akan semakin tinggi *Return on Equity*, besarnya laba perusahaan juga dipengaruhi oleh beberapa faktor seperti *Current Ratio* dan *Debt to Equity Ratio*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui seberapa besar pengaruh *Current Ratio* secara parsial terhadap *Return on Equity* pada PT Bank Syariah Bukopin. Untuk mengetahui pengaruh *Debt to Equity Ratio* secara parsial terhadap *Return on Equity* pada PT Bank Syariah Bukopin. Dan mengetahui pengaruh *Current Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* secara simultan terhadap *Return on Equity* pada PT Bank Syariah Bukopin.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini menggunakan data dari laporan keuangan triwulan PT Bank Syariah Bukopin periode 2013-2016. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari *website* Bank Syariah Bukopin (www.syariahbukopin.co.id). Teknik analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier sederhana analisis regresi linier berganda, uji korelasi parsial, uji korelasi berganda, koefisiensi determinasi, dan uji hipotesis yaitu uji t dan uji

Hasil penelitian menunjukkan secara parsial pengaruh *Current Ratio* (X_1) terhadap *Return on Equity* (Y) koefisien determinasi dengan presentase 0,4% dan nilai $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($0,246 < 2,144$ 79) bahwa H_0 diterima H_a ditolak. Sedangkan untuk *Debt to Equity Ratio* (X_2) terhadap *Return on Equity* (Y) menunjukkan hasil koefisien determinasi dengan presentase 2,1%, dan $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($0,552 < 2,144$ 79) bahwa H_0 diterima H_a ditolak. Secara simultan *Current Ratio* (X_1) dan *Debt to Equity Ratio* (X_2) terhadap *Return on Equity* (Y) koefisien determinasi dengan hasil 10,6% dan sisanya 89,4% dipengaruhi oleh faktor lain, sedangkan hasil uji F menunjukkan bahwa $f_{hitung} < f_{tabel}$ ($0,774 < 3,81$). Dapat di simpulkan bahwa H_0 diterima H_a ditolak yang artinya berpengaruh tidak signifikan antara *Current Ratio* dan *Debt to Equity Ratio* terhadap *Return on Equity* pada PT Bank Syariah Bukopin.

Kata Kunci: *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio*, *Return on Equity*